



Ohne die Unterstützung durch die Stefan Doraszelski-Stiftung sähe es am ARCHE-Horizont tiefschwarz aus. Herzliches Dankeschön an Heidi & Stefan Doraszelski und die Stiftungsräte, voran Oberbürgermeister Bernhard Ilg für die jahrelangen Zuwendungen für die ARCHE-Kultur.

Mit den »Freunden« danken dem herausragenden Kulturmäzen das Heidenheimer Naturtheater, der Brenzparkverein für seine Kultur, der Oratorienchor, das Städtische Blasorchester, die Opernfestspiele Heidenheim, Siggie Schwarz, Festspiele Schloss Brenz, der Junge Kammerchor, die Höhlen- und Eiszeitkunst und andere.



Stefan Doraszelski Stiftung



Frodo schickt Grüße

Und über Grüße freut man sich in solchen Zeiten besonders. Erst recht, wenn der kleine Rauhaardackel unseren Haupt-Kultursponsoren **Heidi und Stefan Doraszelski** aus Heidenheim gehört. Eigentlich schreibt Frodo lieber an den Aktionskater Sammy. Doch heute soll er mal hier ein Dankeschön bekommen. Was er uns zeigt ist wichtig: **Gelassen bleiben & trotzdem das Leben genießen!**



*Aus "Kleine Brücke" Nr. 143,
Aktion "Freunde schaffen Freude e.V."*